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Mot d’introduction Assemblée générale de l’AMF 15 

Prononcé par M. MONTIN Christian, Président de l’AMF 15 

Vendredi 04 octobre 2024 

 

M. le Préfet, 

Messieurs les Sénateurs, Messieurs les Députés 

Monsieur le Président du Conseil départemental du Cantal représentant 
aussi le Conseil Régional 

Mesdames et Messieurs les conseillers régionaux et départementaux  

Mesdames et Messieurs les Maires,  

Chers collègues, 

Mesdames et Messieurs, 

 

Merci de vous êtes rendu disponible pour participer à notre assemblée 
générale annuelle. 

Assemblée générale qui revêt cette année donc, un caractère assez 
particulier compte tenu de l’organisation parallèle de ce premier » Salon des 
maires et des présidents d’intercommunalité et des décideurs publics du 
Cantal », qu’a souhaité organiser notre association des Maires du Cantal. 

Je voudrais d’abord remercier très chaleureusement Pierre MATHONIER, 
pour son mot de bienvenue d’abord, mais aussi pour tout le partenariat que 
nous avons pu mettre en œuvre avec la CABA, dans les locaux de qui nous 
sommes maintenant, et également de la Ville d’Aurillac. 

Merci Pierre pour ton aide et tes encouragements. 

Je voudrais également saluer et remercier très chaleureusement également 
les représentants des chambres consulaires, Messieurs les Présidents, et 
les diƯérents services avec qui nous avons collaboré depuis le début pour 
cette organisation. 
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Je n’oublierais pas évidemment dans mes remerciements le travail de la 
société Académics, de Mme PASQUIER, et de ses collaborateurs et 
collaboratrices, qui ont été les chevilles ouvrières de cette organisation.  

Beaucoup de travail, beaucoup de temps passé, beaucoup d’engagements 
de leur part et aussi le partage de leur savoir-faire et de leur expérience 
d’organisateurs des salons déjà existant sur les autres départements de la 
Région. 

Merci évidemment aussi à Marlène qui a abattu un travail tout à fait 
considérable pour cette organisation. 

Je n’oublie pas de saluer aussi le travail de mes collègues du bureau de 
l’association des Maires qui ont œuvré avec beaucoup de convictions et 
d’engagement pour la réussite de cette journée. 

Nous allons tout de suite connaitre donc notre assemblée générale annuelle 
avec les rapports traditionnels d’activités que présentera notre Secrétaire 
Générale, Valerie CABECAS, suivi du rapport financier que présentera 
Antoine GIMENEZ notre trésorier général, et puis je vous ferai présenterai le 
rapport d’orientation comme il se doit. 

A la suite de cette assemblée générale statutaire, nous aurons le plaisir 
d’écouter Véronique POUZADOUX qui est Secrétaire générale adjointe de 
l’Association des Maires de France et Maire de Gannat dans l’Allier, donc une 
voisine. Et je suis très heureux de l’accueillir ici, et je la remercie de nous 
avoir consacré un temps pour venir matérialiser je dirais et concrétiser les 
relations fortes et essentielles, on le verra tout à l’heure, qui existent entre 
notre Association Départementale, les Associations Départementales de 
manière générale et notre Association nationale des Maires.  

Ensuite, après les discours de conclusion de ses travaux par M FAURE, 
président du Conseil Départemental du Cantal et conseiller régional et la 
conclusion de M. BUCHAILLAT, Préfet du Cantal, nous passerons à la partie 
à proprement dit « Salon ». 

Cette année, après sollicitation de M. Charles ROBINET, Président de la 
Fédération des Travaux Publics, la remise des trophées des Victoires de 
l’Investissement local aura lieu et marquera la transition entre la fin de notre 
Assemblée générale et l’ouverture de notre salon, et concrétisera 
parfaitement le lien que nous voulons créer entre les collectivités et le 
monde des entreprises.  
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Ainsi, nous aurons un premier temps d’ouverture et d’inauguration de ce 
Salon où Jean Luc LENTIER, Vice-président de l’AMF 15 et Antoine Gimenez 
vous présenteront l’ensemble de l’organisation. 

Nous aurons ensuite un temps de convivialité autour des stands et des 
buƯets. 

Je vous invite à ne pas hésiter à profiter de tout ce temps pour vous rendre 
sur les stands parce que  l’objectif de la journée c’ est bien entendu, très 
clairement, le fait que les entreprises qui ont voulu retenir les stands 
puissent vous rencontrer, échanger avec vous, vous présenter leurs services,  
de façon à ce que ce salon atteigne réellement ses objectifs de mise en lien 
entre le monde des décideurs publics, de la commande publique, que 
représente les élus, maires et présidents d EPCI et les chefs d’entreprises 
cantaliens. 

 

L’après midi sera consacrée toujours à ces visites de stands mais aussi à des 
ateliers :  

- Un premier atelier à 14h30 : animé et présenté par le conseil 
départemental du cantal sur l’attractivité de notre département : un 
enjeu évidemment majeur et essentiel pour l’avenir de nos territoires. 
Je suis sûre que vous serez nombreux à y assister. 
 

- Une coupure ensuite dans l’après-midi pour nous permettre de 
rencontrer ceux qu’on a voulu inviter de manière un peu 
exceptionnelle, les artisans d’arts du Cantal. Vous les avez déjà peut 
être aperçu à l’extérieur du prisme : c’est donc une grande variété de 
ces professions qui représentent des savoir- faire tout à fait particulier 
mais extrêmement intéressant et qu’il est essentiel que nous 
connaissions bien. 
 

- Le troisième et dernier atelier serra la présentation du dispositif                             
« France Ruralité Revitalisation » FRR , le dispositif qui succède 
désormais au ZRR et nous aurons entre autre,  tout l’intérêt d’écouter 
les sénateurs, M. Bernard DELCROS et M. Stéphane SAUTAREL qui se 
sont beaucoup investis sur la sauvegarde je dirais,  et l’amélioration de 
ce dispositif pour l’ensemble du département du Cantal. 
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La journée se terminera par un temps d’échange  là aussi, et de convivialité 
autour d’un cocktail et d’une séquence musicale qui nous permettra de 
terminer cette journée dans la bonne humeur et la convivialité. 

 

En m’excusant d’avoir été un petit peu long, je vous prie de bien vouloir 
maintenant démarrer notre Assemblée Générale et je passe la parole à 
Valérie CABECAS pour le rapport d’activités de notre association 

 

 

 

 

 

 


